
Ecole primaire        AMAILLOUX le 25/02/2021 
« L’Ajonc et le Roseau » 
2, rue des écoles 
79350 AMAILLOUX 
05 49 95 52 49 

ce.0790610J@ac-poitiers.fr 
 

 Conseil d’école 
du Jeudi 25 février 2021 

 

    Présent Excusé 

Mme CLISSON Francine Inspectrice de l'éducation nationale  X 

Mme GROLLEAU Michaël Directeur et enseignant X  

Mme METAIS Virginie Enseignante  X  

Mme HUYNH Sophie Enseignante X  

Mme ALVARADO Nayeli Enseignante  x 

M  JOUVIN Guillaume Enseignant X  

Mme RIOUX Emilie Remplaçante rattachée à l’école X  

Mme FREOUR Isabelle Psychologue scolaire  X 

M LE PORT Magali Maitre E  X 

M  MILLET Jean-Louis DDEN  X 

Mme BRESCIA Nathalie Maire d’Amailloux / Représentante de la CCPG x  

Mme  BOCHE Delphine Présidente du SIVU X  

M MARTINEAU Jean-Yann Maire de Lageon  X 

Mme SALVEZ   
Frédérique 

 Adjointe à Lageon x  

Mme GERMAIN Eloïse Référente du service scolaire du secteur de Parthenay à 

la CCPG 

 X 

Mme  LOPES Magalie Parent d’élèves Titulaire X  

Mme  SALANOVA Mélina Parent d’élèves Titulaire X  

Mme JUBIEN Noëlla Parent d’élèves Titulaire X  

Mme  PEROCHO N  Stéphanie Parent d’élèves Titulaire x  

 GONNORD  Louna Délégué élève CM1-CM2  X 

 GOURDON Paul Délégué élève CM1-CM2  X 

 BACLE Jeanne Délégué élève CE2-CM1  X 

 THIBEAULT Sélène Délégué élève CE2-CM1  X 

 JACGNEAU  Lola Délégué élève CP-CE1  X 

 FORESTIER Ilan Délégué élève CP-CE1  X 

 PAILLOT LOPEZ Cléophée Délégué élève TPS-PS-MS-GS  X 

 MERE Djessy Délégué élève TPS-PS-MS-GS  X 

 
 

La séance débute à 18h30. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

mailto:ce.0790610J@ac-poitiers.fr


1° Demandes et questions des élèves (représentées par les délégués de 
classe) 
Les élèves délégués se sont réunis avec le directeur le jeudi 25 février.  
Pour le troisième conseil d’école, nous espérons qu’il se fera en présentiel. Si nous devons le faire 
une nouvelle fois en visioconférence, nous réfléchirons à inclure les délégués au début de celle-ci. 
Nous verrons si cela est possible techniquement. 

 
- Manque d’assaisonnement des plats. L’assaisonnement peut être rajouté mais sur demande à 

Isabelle. 
- La salade a trop de vinaigrette (Isabelle en mettrait trop). Delphine Boche lui en a déjà parlé 

mais elle va le lui redire. 
- Masques enlevés pendant la récréation, pendant la pause méridienne ou pendant le 

périscolaire. Le personnel de surveillance sera plus vigilant. 
- Les fruits sont parfois beaucoup trop mûrs. Delphine Boche dit ne pas être toujours d’accord 

avec le prestataire à ce sujet. 
- Manque de diversité dans les plats, possibilité de repas à thèmes ? Il est prévu 1 repas à 

thème par trimestre, cela fait partie des clauses du marché et peut se changer tous les ans. 
Un point régulier est fait avec le prestataire. 

- Toujours beaucoup de bruit à la cantine. 
- Végétaliser plus la cour… L’équipe enseignante tient à remercier Hélène pour le travail fait en 

ce sens. Mr Jouvin propose de remettre des pallox. 
- Une aire de jeux, cabane avec toboggan. Mme Brescia précise que les jeux sont gérés par la 

CCPG, il faut donc leur accord et ce n’est pas une priorité au niveau du budget. 
 
 

La cour maternelle 
 
Les nouvelles demandes : 

- Un abri pour se protéger du soleil. Mme Brescia précise que les jeux sont gérés par la CCPG, 
il faut donc leur accord et ce n’est pas une priorité au niveau du budget. 

• Le jeu à ressorts. Il va être réinstallé rapidement 

• Grillage dégradé : les enfants vont chercher les ballons en passant en dessous pendant le 
temps de garderie. Cela peut être dangereux pour les élèves. C’est le rôle de la CCPG mais 
la commune  va intervenir et mettre un nouveau grillage rigide ainsi que de la terre pour 
remblayer la cour du logement. 
 

La cour élémentaire 
Les vélos et trottinettes nécessitent d’être nettoyés et réparés. 2 vélos sont à remettre en état, 
4 vélos seront achetés par la mairie car la CCPG ne pourra pas tout payer. Mme Pérochon 
propose de donner un vélo à l’école. 

 
 

 

2° Prévision pour la rentrée (année scolaire 2021/2022) 
 
Bilan de la situation actuelle (au 25 février 2021) 

2020-2021 

TPS-PS-MS-GS CP-CE1 CE2-CM1 CM1-CM2 

16 21 16 17 

1 TPS 
4 PS 
7 MS 
4 GS 

   

8 CP 
13 CE1 

5 CE2 
11 CM1 

3 CM1 
14 CM2 

70 élèves  

 
 



2020 / 2021 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

1 4 7 4 8 13 5 14 14 

70 élèves (le 25/02/2021) 

4 classes 

Moyenne sur l’école 
17.5  élèves par classe 

 

 
Si passage à 3 classes, moyenne sur l’école de 19,6 élèves par classe. 
 
2 passages anticipés possibles : 2 CP. 
 
Il manque des inscriptions en PS. A voir selon les données de la mairie. 63 élèves pour la mairie donc 
la fermeture semble inévitable, la situation est inquiétante pour les années suivantes également à 
cause d’une grosse baisse des naissances en gâtine. Nathalie souligne la nécessité de repenser 
l’école pour l’avenir, il y a un énorme travail de réflexion à mener.  
 
 
Possibilité de répartition pour 2021/2022 : 
 
Nous attendons des nouvelles de la carte scolaire mi-mars mais vu les effectifs nous ne sommes pas 
sereins : une fermeture semble avancée. 
Mais nous sommes déjà en train de réfléchir avec l’équipe enseignante à différentes répartitions pour 
la rentrée prochaine. 

 
3° Projets et actions 
- L’exercice incendie n°2 

Le 2e exercice d’évacuation incendie a eu lieu le jeudi 10 décembre 2020. 
 

 
2021 / 2022 

TPS PS MS GS 
 

CP 
 

CE1 
 

CE2 
 

CM1 
 

CM2 

Bascule 
année en 

cours  1 4 7 4 8 13 5 14 

 

 

 

Inscription
s 1 possible 3    

    
 

Maintien / 
Passage 
anticipé       

 
-2 

 
+2 

  
 

Départs 
     

   
 

 
 

 
TOTAUX 1 4 4 7 4 

 
8 

 
13 

 
5 

 
14 

 

  
59 élèves sans TPS 

 
4 classes 

 Moyenne sur l’école 
14.75 élèves par classe  



Pour la maternelle : l’évacuation des élèves s’est déroulée dans de bonnes conditions. Les élèves ont 
tous évacués dans le calme dans la cour de l’école maternelle en 32 sec avant l’appel (1 min après 
appel). 
 
Pour l’élémentaire : Les élèves ont évacué dans le calme sur le terrain de sport de l’école en 3 min 15 
sec avant appel (3 min 55 après appel).  
 
Il faut penser à fermer les portes lors de l’évacuation.  
 

- L’exercice PPMS n°2 

Le second exercice PPMS « Confinement » aura lieu jeudi 11 mars. 
 

 

- La fête de Noël 

Le vendredi 18 décembre dernier, les élèves et les enseignants ont eu l’agréable surprise de voir le 
père Noël venir en personne dans les classes. 
Le père Noël est venu pour offrir un cadeau et des chocolats à chaque enfant (et aux enseignants). 
Nous remercions l’APE pour l’organisation de cette fête, pour les collations ainsi que pour les 
chocolats et les livres.  
De même encore merci à l’APE pour ses différentes propositions d’investissement pour l’école 
(Parcours de motricité en maternelle, matériel d’EPS en élémentaire livres pour la bibliothèque…). 
 
 

- Piscine (CP-CE1/CE2-CM1) 

Les élèves de CP-CE1 se sont rendus à la piscine de Parthenay pour une seule séance. En effet, une 
séance a été annulée en raison de l’arrivée du bus en retard et les suivantes ont été annulées suite à 
un protocole sanitaire insuffisant à la piscine Gatinéo de Parthenay.  
Nous verrons si les conditions sanitaires permettent une reprise de cette activité avant la fin de 
l’année scolaire. 
 

-  Les sorties : 
-Château d’Oiron (atelier hybridation) pour les classes de maternelle et CP-CE1 le 25 / 03. 
-Parc de Maulévrier visite et atelier rempotage pour les classes de maternelle et CP-CE1 le 06/05. 
- Mine de Faymoreau (CE2-CM1 et CM1-CM2). Changement de date prévu (à voir avec le 
responsable du musée). 
- Forêt de Secondigny (à voir selon l’avancée du protocole sanitaire). 
Cf avec inspection si accord. 
Si oui, nous aurons besoin de quelques parents afin de faire respecter le protocole sanitaire ainsi que 
pour l’encadrement.  

 
 
 

- Liaison CM-6e    

Une visioconférence est prévue avec la principale du collège Pierre Mendès France afin de présenter 
le collège et son organisation aux futurs élèves et leurs parents. Celle-ci aura lieu le jeudi 18 mars à 
18h30. 
 

- Projet avec le CPIE de Coutières sur les déchets qui fut un franc succès (4 séances dans 
chacune des classes (sauf 2 en maternelle)) + Sortie pour l’élémentaire au CPIE (très 
instructive avec un très fort engouement des élèves dans les activités proposées). 

 

- Numérique : NAO et Intelligence Artificielle (CE2-CM1) 

Les séances se suivent avec un engagement, une très grande curiosité et participation de chacun des 
élèves. 



Lors de la première séance, les élèves ont pu faire la rencontre de NAO.  
Cette séquence devrait se finir par la visite du FABLAB si la situation sanitaire actuelle nous le 
permet. 
Merci à Mme Laure Bessaguet qui a permis que ce projet perdure, et puisse être finalisé. 
 

- BASKET : Cycle très satisfaisant et cela dans le respect du protocole sanitaire mis en place. 

Toutes les classes d’élémentaire ont participé à ce projet. Merci pour le professionnalisme et le 
sérieux de notre intervenant malgré les contraintes imposées par le protocole sanitaire en place. 
 

- Randonnées : un rendez-vous avec l’association des randonneurs d’Amailloux est prévu afin 

de réfléchir à des parcours de randonnée avec les élèves de l’école autour de la commune. 

 

- Conteuse (toute l’école) 

Rendez-vous prévu avec Pascale Rambeau, conteuse du nombril du monde afin d’échanger sur une 
possible activité en fin d’année sur le thème des voyages autour du monde. 
 

-  La Grande Lessive 

Thème « les jardins suspendus » 
Réflexion avec l’équipe enseignante sur le fait d’y participer. 

 
-  Rencontre USEP à venir : 

A voir si le protocole sanitaire permet à Mme Métais de faire un échange avec son homologue 
de Fénéry sur site. 

 

4-Point COVID 

Bilan : pendant les temps d’APS et de garderie, la distanciation n’est pas respectée et il y a un 
brassage dans les groupes. Il serait nécessaire de communiquer plus avec le personnel responsable. 
Mme Brescia n’obtient pas de réponse non plus. 
Durant le temps scolaire, le protocole sanitaire est respecté. 

 
5-Budget 2020 

Dans le cadre du budget 2021, l’équipe enseignante a fait plusieurs demandes :  

• Refaire les murs et la peinture de la bibliothèque et des classes de CE-CM (couloir 
élémentaire et fissures dans les murs de ces 2 classes). 

La commune peut intervenir sur les petits travaux. 
 
 

Nous attendons une validation de nos demandes selon le budget alloué aux écoles (vote au conseil 
communautaire de mars, CCPG). 
Mme Brescia précise que l’attribution de compensation versée par la commune pour les travaux va 
dans le pot commun de la CCPG. 
 
Point sur les travaux sur l’école faits entre novembre et mars :  
 

- Remplacement de prises dans les classes élémentaires (CE2-CM1 et CM1-
CM2). 
- Etagères dans la salle d’arts plastiques et ajout d’une armoire. 
 

-Matériel PPMS : 2 talkies-walkies ne sont pas suffisants. Il en faudrait 2 
autres. La mairie va se charger de nous fournir ces 2 talkies-walkies. 

Merci à l’équipe technique pour sa disponibilité, son sérieux et sa gentillesse. 



 
 

5° Questions diverses 
 

- Date de la photo de classe ? le matin du 08 avril. Mais il y a une interrogation par rapport aux 
photos de groupe. Il faudra voir avec le photographe ce qu’il propose comme montage pour 
éviter la photo avec le masque. 

- Mme Lopes demande si le dispositif d’alerte est maintenu pour le paiement de la cantine. 
 

- Question de l’équipe enseignante : 
Le périscolaire peut-il nous prévenir quand il prend du matériel d’EPS dans le local de l’école 
élémentaire ou à la maternelle ? En effet le protocole sanitaire demande une vigilance accrue 
par rapport aux différentes désinfections du matériel. A priori ils n’ont pas à l’utiliser car le 
matériel est payé par l’USEP ou le SIVU, Mme Brescia propose de vérifier. Dans tous les cas 
ils doivent demander. 
Partage du matériel ? possible ou non ? le périscolaire a son propre matériel ? Problème de 
communication, Mme Brescia propose de prendre comme prétexte le PEDT pour susciter une 
réunion avec les enseignants et le personnel du périscolaire afin de connaître le 
fonctionnement de chacun. 

 
 
La séance est levée à 20h30. 

 
Prochain conseil d’école :  

Proposition de la date pour le troisième trimestre : le jeudi 17 juin 2020 à 18h30  
 
 
 
 
 

Emargement 
 
 

Le président de séance (directeur)                  La secrétaire de séance 
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